
LETTRE DE MOTIVATION 
 

Chères déléguées, chers délégués, 

En tant qu'athlète ayant grandi en Engadine et formée auprès de l’Association grisonne de ski 
(Bündner Skiverband), j'ai moi-même été skieuse professionnelle (ski alpin) jusqu'en janvier 2011. 
Après avoir remporté les Championnats du monde juniors à Briançon (FR) en 2003, à l'âge de 17 
ans, devant des concurrentes de renom telles que Lindsey Vonn (anciennement Kildow), Julia 
Mancuso et Maria Riesch, j'ai été rattrapée à plusieurs reprises par des blessures au cours des 
années suivantes. Néanmoins, j'ai toujours réussi à me battre avec succès, même lorsque je n'étais 
plus membre de l’équipe de Swiss-Ski la dernière année de ma carrière. Après ma douzième 
opération pour cause de blessure en janvier 2011, j'ai finalement décidé de me concentrer sur ma 
carrière professionnelle et je me suis donc retiré du sport de haut niveau.  

Mes formations professionnelles et ma carrière 

Déjà au cours de la dernière année de ma carrière, j'ai commencé des études à temps partiel à la 
Fachhochschule HTW Chur (aujourd'hui FH Graubünden), que j'ai terminé avec succès en 2014 avec 
le titre de Bachelor of Science FHO in Business Administration. Il y a deux ans, j'ai également terminé 
ma formation d’expert-comptable diplômée, que j'ai effectué parallèlement à mon travail chez EY à 
Zurich et Partners Group à Zoug. Aujourd’hui je travaille comme directrice associée chez LGT Capital 
Partners. 

La voie du retour aux sports de neige 

Il a toujours été clair pour moi que je voulais revenir dans le monde du sport après avoir terminé ma 
formation complète et acquis de l'expérience dans le monde des affaires. Ces deux dernières années, 
je me suis à nouveau rapproché du sport grâce à mon travail à la télévision suisse et j'ai constaté que 
ma passion est intacte et que ma compréhension du sport est toujours aussi grande. C'est ce qui m'a 
finalement motivé à me présenter au Présidium de Swiss-Ski.  

Pourquoi je me présente aux élections 

J'aimerais apporter à la fédération les connaissances et l'expérience que j'ai acquises au cours de ma 
carrière d'athlète actif et dans le monde des affaires, et contribuer à créer les meilleures conditions 
possibles pour la carrière de la prochaine génération d'athlètes de sports de neige.  

Grâce à divers entraînements en commun au cours de ma vie d'athlète actif ainsi qu'à ma formation 
au Sportgymnasium Davos, j'ai également le lien nécessaire avec tous les sports de neige pour 
pouvoir exercer la fonction de manière compétente. 

Ce que j'apporte  

Selon les statuts de Swiss-Ski du 23 juin 2018, la nomination du Présidium doit tenir compte d'une 
équitable représentation des départements finances, marketing et sport de même que des régions 
linguistiques. En plus des trois langues nationales communes qui sont le français, l'allemand et 
l'italien, je parle aussi le romanche, la quatrième langue nationale. Si je suis élue au Présidium, je 
couvrirai donc également cette minorité. Grâce à ma formation d'expert-comptable diplômée et à mon 
expérience dans le domaine de la finance et de l'audit, je possède également les compétences 
nécessaires pour occuper le poste dans le domaine de la finance, c'est pourquoi je serais un 
complément approprié au Présidium existant.  

Vous pouvez trouver mes visions et mes objectifs et ce à quoi j'aimerais m'attaquer sur 
www.tamarawolf.ch. 

Je vous remercie de votre soutien afin que nous puissions faire la différence ensemble à l'avenir. 

Tamara Wolf 

 

 

 


